



**SUBBAG HUMAS DAN TU KALAN MALUKU**

**MEDIA : Siwalima**

**Kamis, 28 Juli 2016**

## **Pasca Dicotot, Aziz Masih Gunakan Mobdis Kabag Umum**

**Namrole** - Kendati tidak lagi menjabat sebagai Kabag Umum dan Kerumahtangaan Setda Kabupaten Buru Selatan (Bursel), ternyata Latif Tuahuns alias Aziz, masih menggunakan mobil dinas (Mobdis) dengan Nomor Polisi DE 184 KM.

Padahal, sejak dicopot oleh Bupati Bursel, Tagop Sudarsono Soulissa sejak Senin (25/7) lalu, Aziz sudah seharusnya mengembalikan fasilitas dinas tersebut untuk digunakan oleh Kabag Umum dan Kerumahtangaan Setda Kabupaten Bursel yang baru yakni, Hamsah Buton. Tetapi, ternyata hal itu tak dilakukan.

Hamsah yang ditemui *Siwalima* di Kantor Bupati Bursel, Rabu (27/7) tak membantah bahwa Aziz belum mengembalikan mobil dinas kepada dirinya, "Belum," kata Hamsah singkat menjawab pertanyaan wartawan.

Hamsah mengakui, belum melakukan koordinasi secara langsung dengan Aziz untuk mengembalikan mobil tersebut, "Belum koordinasi dengan beliau untuk bawa pulang," terangnya.

Tetapi, menurut Hamsah, seharusnya Aziz menyerahkan sendiri bahwa setelah tak lagi menjabat sebagai Kabag Umum dan Kerumahtangaan, maka sudah sepatutnya ia legowo memulangkan mobil dinas itu ke Bagian Umum dan Kerumahtangaan Setda Kabupaten Bursel dan bukan menggunakannya seperti mobil pribadi.

"Harusnya dia (Aziz) tahu bahwa kalau dia sudah terlepas dan itu aset daerah ya harus dikembalikan to," ujar mantan Kabid Catatan Sipil pada Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil Kabupaten Bursel itu.

Akibat Aziz belum mengembalikan mobil dinas itu, alhasilnya Hamsah harus melaksanakan tugasnya sehari-hari dengan menggunakan fasilitas pribadi berupa sepeda motor jenis Jupiter MX dengan Nomor Polisi DE 2542 LE.

"Iya tidak apa-apa," ucap Hamsah pasrah.

Tak hanya disitu, Hamsah mengaku hingga kini, nama Aziz masih terpampang pada papan nama ruangan Bagian Umum dan Kerumahtangaan Setda Kabupaten Bursel dan belum diganti dengan dirinya.

"Iya, anak-anak belum lepas akang," ucap mantan Calon Wakil Bupati Kabupaten Buru itu.



## **SUBBAG HUMAS DAN TU KALAN MALUKU**

**MEDIA : Siwalima**

Seperti diberitakan sebelumnya, lantaran berkinerja buruk, Latif Tuahuns alias Aziz akhirnya dicopot dari jabatannya sebagai Kabag Umum dan Kerumahtangaan Setda Kabupaten Bursel. Kursinya diduduki oleh Hamsa Buton yang menjabat Kabid Catatan Sipil Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil.

SK pencopotan Aziz dikeluarkan Bupati Bursel, Tagop Sudarsono Soulissa. Sejak Senin (25/7) Hamsa sudah mulai berkantor di ruangan yang sebelumnya ditempati oleh Aziz. “Iya sudah diganti sejak kemarin,” kata Kepala Badan Kepegawaian dan Diklat Kabupaten Bursel, AM Laitupa kepada *Siwalima* saat dikonfirmasi melalui telepon selulernya, (Senin (25/7).

Setelah dicopot Aziz diberi jabatan baru sebagai Plt Kabid Risalah pada Sekretariat DPRD Kabupaten Bursel yang dipimpin oleh Hadi Longa.

“Pak Aziz dipindahkan dari Kabag Umum dan menempati jabatan di Sekwan sebagai Plt Kabid Risalah,” ungkap Laitupa. **(S-35)**